

Wir bilden die Fachkräfte von morgen aus

Seit über 30 Jahren bildet Huber Kontech AG Fachkräfte in folgenden Berufen aus:

- Metallbauer EFZ
- Metallbaukonstrukteur EFZ
- Anlage- und Apparatebauer EFZ
- Logistiker EFZ, ab Sommer 2023

«Es gehörte für mich zu einer der schönsten Aufgaben, Jugendliche auf ihrem Berufsweg auszubilden und zu begleiten», äussert sich Andreas Huber, Inhaber und Geschäftsführer, der die ersten Metallbauer EFZ bei Huber Kontech ausgebildet hat. «Um dem Fachkräftemangel entgegen zu wirken, ist es unter anderem wichtig, dass unsere Branche neue Fachkräfte ausbildet. Dank der hohen Fertigungstiefe und der breiten Produktpalette bieten wir den Auszubildenden eine sehr interessante Berufsausbildung.»

Silvan Jost, der heute für die erfolgreiche Ausbildung der Jugendlichen sorgt, meint mit gutem Berufsstolz, dass der Beruf des Metallbauers im Allgemeinen nicht so bekannt ist. «Metall ist so vielseitig einsetzbar und wird in unserem Alltag oft nicht bewusst wahrgenommen. Die angehenden Berufsleute haben bei uns die Chance noch Vieles selber zu fertigen und dies mit den unterschiedlichen Metallen. Zudem lernen sie die modernsten Technologien kennen. Die Auszubildenden durchlaufen während ihrer Ausbildung die verschiedenen Werkstätten, wo sie die vielseitigen Produktionstechniken lernen. Auf der Montage erleben sie das Highlight der erfolgreichen Vollendung des Auftrags



Von links: Pascal Muff (Metallbauer EFZ i.A.), Lars Spiess (Metallbauer EFZ i.A.), Larissa Zemp (Praktikantin Metallbau, Metallbaukonstrukteurin EFZ i.A. ab 2023), Patrick Kneubühler (Metallbauer EFZ i.A.), Luis Muff (Metallbauer EFZ i.A.). Foto zVg

und manchmal auch die Herausforderung, dass man die Baustellen nicht immer so antrifft wie vorgegeben. Mit einem verschmitzten Lachen ergänzt Silvan Jost: «Meistens spüre ich schnell, ob jemand gerne in der Werkstatt oder lieber auf Montage arbeitet.»

Eigene Betriebskantine

Zu den Annehmlichkeiten gehören unter anderem eine Betriebskantine inklusive Töggelikasten. Hier stehen frisch zubereitete, preiswerte Menüs und Znünis zur Verfügung, die bei schönster Aussicht oder am idyllischen Teich genossen werden können. PD

Hast du Interesse diese Berufe näher kennen zu lernen?

Bewirb dich unter:
www.huber-kontech.ch/schnupperlehre
 oder rufe an:
 +41 91 929 59 29



Eine Firma – vier Tätigkeitsbereiche – viele Fachkräfte

- ✓ Metallbau
- ✓ Metallbausysteme
- ✓ Stallbau
- ✓ swissdoor



Fünf Jugendliche haben dieses Jahr erfolgreich ihre Berufsausbildung gestartet. Was hat sie bewogen diesen Beruf zu erlernen?



Pascal

«Ich mache die Ausbildung zum Metallbauer EFZ, weil ich am Ende des Tages sehe, was ich gearbeitet habe. Die vollendeten Bauwerke sind beständig und machen immer wieder Freude. Metallbauer ist eine gute Grundausbildung mit vielen Weiterbildungsmöglichkeiten. In der Freizeit schwinde ich sehr gerne.»



Lars

«Ich mache die Ausbildung zum Metallbauer EFZ, weil man in diesem Beruf viele Grundlagen kennen lernt, wie z. B. die verschiedenen Werkstoffe und deren Verarbeitung, wie das Schweißen, Bohren, Kanten etc. Die Verbindung von Theorie mit der Praxis finde ich spannend. In meiner Freizeit fahre ich Velo. Ich wandere auch sehr gerne.»



Larissa

«Ich habe mich für den Beruf Metallbaukonstrukteurin EFZ entschieden, weil ich innovative Projekte planen und konstruieren kann. Meine aktuelle Lieblingsbeschäftigung als Praktikantin Metallbau ist das Schweißen von Chromstahl. Die Herausforderung exakter Schweißnähte nehme ich immer wieder gerne in Angriff. Beim Skifahren und Schwingen finde ich den Ausgleich zum Berufsalltag.»



Patrick

«Ich habe mich für den Beruf als Metallbauer EFZ entschieden, da er sehr abwechslungsreich ist. Man kann sich sehr gut weiterbilden und die Vielseitigkeit des Werkstoffes Metall finde ich sehr interessant. In der Freizeit trainiere ich oft im Fitnessstudio. Ich fahre auch sehr gerne Motorrad und verbringe viel Zeit mit meinen Freunden. Meine Aufgabe als Jublaleiter gefällt mir auch sehr.»



Luis

«Ich mache die Ausbildung zum Metallbauer EFZ, weil man selbstständig und auch im Team arbeiten kann. Ich finde die Verarbeitung von Metall spannend. Cool ist, dass man auf Montage und in der Werkstatt arbeiten kann. Auf der Baustelle das Endprodukt zu sehen macht mich stolz. In meiner Freizeit spiele ich Fussball beim FC Sempach. Im Winter gehe ich gerne Skifahren.»